

UnivIS - Lehrveranstaltungsplan

	Mo	Di	Mi	Do	Fr
08:00					
09:00					
10:00		10:15 - 11:45 Einführung in die Migrationssoziologie (Kristen) FG1/00.08	10:15 - 11:45 Advanced topics in the sociology of migration: Explaining attitudes towards immigrants and immigration (ab 26.10.) (Berthold) F21/03.80		
11:00			10:15 - 11:45 Ethnic inequality: Explaining attitudes towards immigrants and immigration (ab 26.10.) (Berthold) F21/03.80		
12:00			10:15 - 11:45 Research on migration and integration: Explaining attitudes towards immigrants and immigration (ab 26.10.) (Berthold) F21/03.80		12:15 - 13:45 Ausgewählte Probleme der Migrationssoziologie: Diskriminierung: Wie theoretisch und empirisch fassen? (ab 28.10.) (Schmaus) FMA/01.19
13:00					12:15 - 13:45 Ausgewählte Probleme der Sozialstrukturanalyse: Diskriminierung: Wie theoretisch und empirisch fassen? (ab 28.10.) (Schmaus) FMA/01.19
14:00				14:00 - 16:00 Ausgewählte Probleme der Migrationssoziologie: Sozialer Zusammenhalt in einer diversifizierten Gesellschaft (Park) FG1/00.06	
15:00				14:00 - 16:00 Ausgewählte Probleme der Sozialstrukturanalyse: Sozialer Zusammenhalt in einer diversifizierten Gesellschaft (Park) FG1/00.06	
16:00	16:15 - 17:45 Ausgewählte Probleme der Migrationssoziologie: Soziokulturelle Dimension der Integration: Interethnische Kontakte (ab 17.10.) (Schmidt) F21/03.79				15:15 - 17:45 Advanced topics in the sociology of migration: Discrimination: theoretical considerations and empirical evidence (ab 28.10.) (Schmaus) F21/02.18
17:00					15:15 - 17:45 Ethnic inequality: Discrimination: theoretical considerations and empirical evidence (ab 28.10.) (Schmaus) F21/02.18
18:00		18:15 - 19:45 Kolloquium für Bachelor- und Masterarbeiten: Sozialstrukturanalyse (Kristen) F21/02.31	18:15 - 19:45 Oberseminar: Migration, Integration, Sozialstruktur (Kristen) FMA/01.20	18:00 - 19:00 Übung zur Vorlesung: Einführung in die Migrationssoziologie (Kristen) F21/02.18	15:15 - 17:45 Research on migration and integration: Discrimination: theoretical considerations and empirical evidence (ab 28.10.) (Schmaus) F21/02.18
19:00			18:15 - 19:45 Oberseminar: Migration, Integration, Sozialstruktur (nur 14.12.) (Kristen) FMA/01.19		